

Donación de su propia sangre

Es posible que se necesite reemplazar la sangre que pierda durante la cirugía. Donar su propia sangre con anticipación es una opción que puede estar disponible para usted. El depósito de su propia sangre antes de la cirugía se denomina donación de sangre autóloga. Hable con el proveedor de atención médica sobre si debe donar su propia sangre para la cirugía.



Decida lo que más le convenga

- Hay menos riesgo de que tenga una reacción a su propia sangre y no puede contraer infecciones que no tenga.
- Habitualmente, se recomienda para pacientes que están planeando una cirugía electiva. Pero, a menudo, muchas cirugías no necesitan transfusiones de sangre.
- No hay restricciones fijas sobre la edad.
- Por lo general los pacientes deben pesar por lo menos 90 libras.
- Algunas afecciones no le permiten donar su propia sangre. Estas afecciones son la anemia (bajo recuento de glóbulos rojos), enfermedades de las vías respiratorias superiores y presión arterial anormal.
- Se le tomará una muestra de sangre para análisis.
- Generalmente, los pacientes que están tomando antibióticos para infecciones no pueden donar su propia sangre.

Planifique con anticipación

- Haga sus planes con tiempo para poder donar suficiente sangre antes de la cirugía.
- Probablemente, necesitará hacer más de un depósito.
- Se acostumbra a dejar pasar una semana entre cada donación.
- Es posible que el proveedor de atención médica le recete una pastilla de hierro diaria.